

県生活体験発表会

9月24日(土)、仙台市福祉プラザで「第64回全国高等学校定時制通信制生徒生活体験発表宮城県大会」が開催されました。この行事は「定時制・通信制高等学校に学ぶ生徒が、学校生活を通して感じ、学んだ貴重な体験を発表する」ものです。本校からは先日の「校内生活体験発表会」で最優秀だった木村 証繁君が参加しました。残念ながら入賞は逃しましたが、「未来へ向けて、僕のすべきこと」というタイトルで、落ち着いて自分の思いを発表してくれました。



木村君の堂々とした発表！

町民体育大会

9月25日(日)、七ヶ宿町グラウンドで「第46回七ヶ宿町民体育大会」が開催されました。この行事は町内の保育園・小中学校の運動会と地区対抗の体育大会を兼ねて実施されるものです。本校生徒は「短距離走、ロードレース、よっちょれ」に7名が参加しました。



短距離走のスタートです！

秋の交通安全運動

9月27日(火)～30日(金)、秋の交通安全週間に「朝のあいさつ運動」を行いました。地域の方々とともに、登校途中の小学生に挨拶や声かけをしました。



七小生の登校風景

地域ボランティア

9月30日(金)、本校生徒の有志メンバー7名で地域ボランティアを行いました。「日頃利用しお世話になっている場所をきれいになりたい。」との声が生徒たちからあがり、役場前バス停の清掃、開発センター階段の清掃、活

活性化センターのフロアモップがけを行いました。また実施したいと思います。



バス停をきれいにしています



いつも利用している活性化センターのモップがけ

七ヶ宿町ふるさとまつり

10月16日(日)、七ヶ宿町活性化センターで「七ヶ宿町ふるさとまつり」が開催されました。本校の有志生徒6名がボランティアとして参加し、町の方々との交流を深めることができました。



ポットンとともに観光協会の方のお手伝い

生徒会役員選挙

10月20日(木)、生徒会役員選挙が行われ、七校生徒会の新役員が以下の通りに決まりました。これから1年間、よろしくお願いいたします。

会 長	2年	千葉	渚紗
副 会 長	2年	大槻	和輝
書 記	1年	山村	麻理
庶務部長	2年	高橋	洋樹
議 長	1年	高橋	裕太

11月の行事予定

- 1日(火) 文化祭閉祭式
- 2日(水) 強歩大会
- 4日(金) 代休
- 10日(木) 就職模試④
- 18日(金) 午前授業
- 21日(月)～25日(金) 2期末考査
- 28日(月) 特編午前授業
- 29日(火)～12月5日(月) 学校公開

副 校 長 よ り

七ヶ宿校では10月に学校評価アンケートを実施しました。生徒、保護者、教職員に加え、地域の方々にもアンケートをお願いしています。関係者の方々の意見を収集し、今後の教育活動の改善に活かして行く予定です。なお、結果についてはまとまり次第、ホームページに掲載いたします。